

金 唐紙制作講習会開催

1月18日、旧藏内邸で金唐紙制作講習会が開催されました。「金唐紙」は明治時代の装飾壁紙で、旧藏内邸仏間内陣に貼られています。今回、この伝統工芸を継承していく人材育成を目的として開催されました。当日は金唐紙研究所の上田尚先生等の指導を受けながら、楮紙に三桎紙を貼り合わせる作業やその合紙に錫箔を貼る作業を行いました。参加者達は、終始緊張感に包まれ、真剣に作業に取り組んでいました。



富 永裕輔ニューイヤーコンサートin築上町開催



1月25日、コマーレで富永裕輔ニューイヤーコンサートが開催されました。富永さんは北九州市小倉南区出身のシンガーソングライターで、2011年に自作曲「ひまわりの花」がNHK北九州放送局80周年を記念した「きたきゅうしゅうのうた大賞」を受賞しました。

今回は、富永さんの希望で、地元の女性合唱グループ2団体とコラボレーションし、大いに盛り上がりました。その様子がYouTubeの富永裕輔チャンネルにアップロードされています。

渡 渡辺貞夫クインテットinコマーレ開催

1月30日、コマーレでジャズ界の重鎮・渡辺貞夫さんのコンサートが開催されました。

今回は、サクソの渡辺さんに加え、バックに4人のミュージシャンを従えた「渡辺貞夫クインテット」としてステージに登壇しました。来場者は、ジャズの音色に酔いしれていました。



文化財防火デー 旧藏内邸にて防災訓練

昭和24年1月26日、法隆寺金堂壁画が火災により焼損しました。国ではこの日を文化財防火デーに定め、毎年全国各地で文化財の防災訓練が実施されています。

築上町でも2月1日、旧藏内邸において上深野自治会・下深野自治会・峠自治会・築上町消防団第6分団1部の協力で防災訓練を実施しました。

当日は、旧藏内邸内の消防設備等の位置確認を行い、火災に備え、放水訓練を実施しました。あわせて、京築広域圏消防本部西部分署の協力で開館中に火災が発生した場合を想定した通報訓練と初期消火の方法について学びました。今回の訓練実施により貴重な文化財に対する防災意識が益々高まっていたようです。

白 鵬杯国際親善交流少年相撲大会に出場

2月1日、両国国技館で開催された第5回白鵬杯国際親善交流少年相撲大会に末大輝君（椎田中3年）、西田健心君（椎田小4年）、末知弘君（椎田小3年）が出場し、2月13日に築上町役場に報告に訪れました。

この大会は、横綱白鵬が提唱し、実績のある国内選手やモンゴル・アメリカ等の海外勢も参加しています。西田君所属のチームは団体戦で3位に入る好成績を残しました。



節分豆まき

2月3日、葛城保育園で節分の豆まきが行われました。園児は「鬼は外。福は内」と元気いっぱいの様子で、見事に鬼退治に成功した様子でした。



一服召しあがれ

2月5日、下城井小学校3年生10人が、施設見学のために旧藏内邸に訪れました。見学後、自分で煎茶を入れてお茶をたしなみしました。子ども達は、「藏内さんになれたみたい」と、ちょっと大人気分になっていました。



京築フェスタ in リバーウォーク北九州 ～京築神楽北九州公演～

2月7日、リバーウォーク北九州で京築フェスタが開催され、特産品販売の出店や子ども神楽のステージで来場者に京築の魅力をアピールしました。同日、リバーウォーク北九州内の北九州芸術劇場で京築神楽北九州公演も開催されました。京築神楽6団体が出演し、迫力の舞で多くの観客を魅了しました。



新 100歳～おめでとうございます～

2月7日、100歳のお誕生日を迎えた中畑タカさん（櫛原）を町長が訪問しました。

これは、新しく100歳になる方を町長が訪問し、お祝いするものです。

町長より祝い状と記念品を手渡すと、中畑さんは祝い状の字をなぞりながら、大きな声で復唱をしていました。



子どもたちと地域の交流 ～小原ふれあい文化フェスタ～

2月8日、小原小学校で小原ふれあい文化フェスタが行われました。これは、地域のふれあいと子どもたちの学習発表の場として毎年開催されているものです。

子ども達は桃太郎の英語劇、神楽や茶道など、地域で教わったことや学校での活動の成果を披露しました。また、先生や保護者たち、地域の方々による出し物や寸劇により小原の歴史を分かりやすく演じるなど大いに盛り上がりました。地域のつながりが強まり、親交を深められた心温まる一日となりました。

